
Antrag: 
Tempo-30-Zone in der Alleestraße zur Verkehrsberuhigung

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Alleestraße wird von der Bezirksstraße bis zur Einmündung der Feldstraße zur 
Tempo-30-Zone. Zu prüfen ist die Möglichkeit eines Fahrradschutzstreifens zur 
Sicherheit für die Radfahrer.

Begründung:

 Die Alleestraße führt durch ein Wohngebiet und es gibt hier keinen 

Fahrradweg. Die Schüler, die mit dem Fahrrad zur Johann-Schmid-Schule 
oder zur Mittelschule fahren, sind und fühlen sich extrem gefährdet. 

 Die Autos, vor allem auch der Bus 219 Unterschleißheim – Garching-

Hochbrück, fahren oft zu schnell. Der Sichtkontakt zu und für die 
einbiegenden Fahrzeuge aus den Querstraßen ist aufgrund parkender Autos 
stark eingeschränkt, was häufig zu Unfällen führt. 
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 Zwischen der Einmündung der Johann-Schmid-Straße und der Feldstraße 

befinden sich zudem eine Kirche und ein Kinderspielplatz, wo erhöhte 
Rücksichtnahme gefordert ist. 
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